

Ministerio abre consulta ciudadana sobre estrategia para fortalecer a proveedores

El Ministerio de Minería dio inicio este 9 de julio al proceso de consulta ciudadana del anteproyecto de Estrategia de Desarrollo de Empresas Proveedoras de la Minería, una iniciativa que busca recoger observaciones de la ciudadanía para fortalecer a un ecosistema clave para la sostenibilidad y competitividad de la principal actividad económica del país.

La ciudadanía podrá entregar sus comentarios, opiniones y propuestas sobre el anteproyecto hasta el viernes 25 de julio.



Las observaciones recopiladas se incorporarán a la versión final de la estrategia, que será la hoja de ruta para transformar a las más de 8.000 empresas proveedoras de bienes y servicios mineros

en actores de clase mundial hacia 2050.

El documento en consulta es el resultado de un trabajo colaborativo liderado por la Mesa Nacional para el Desarrollo de Proveedores de la Minería, espacio de articulación público-privada creado por el Gobierno. **mch**